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ERZKRISTALL

Gemeinsam kochen, Nächte durchtanzen, ein spontanes Picknick im Park ver-
anstalten. Es sind diese Ereignisse, bei denen Leichtigkeit und Entspannung in 
perfekter Harmonie aufeinandertreffen und ganz besondere Erinnerungen ent-
stehen lassen. Nicht nur in der Vergangenheit oder auf einem Foto, sondern als 
Schnappschuss im Hier und jetzt – ohne Filter und gemeinsam mit Menschen, die 
einen zum Lachen bringen. »Herzkristall« hat sich dieser Schönheit des Augen-
blicks verschrieben – und sie von internationalen Designern modern interpretie-
ren, hochwertig verzieren und luftig hochleben lassen.

How about ... cooking together, dancing all night long, having a spontaneous 
picnic in the park? It is those things in life where easiness and relaxation meet in 
perfect harmony to create these very special memories. Not just those of the past 
captured in an old photograph, but the ones in the here and now – the ones 
without any filters with people making you laugh. Our collection »Herzkristall« 
captures the beauty of these magical moments and celebrates them with a range 
of highly decorative and modern interpretations by different international desig-
ners. 

HERZKRISTALL COLLECTION
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Willkommen in der Weite. Das Dekor lässt mit geschwungenen Linien in spritzi-
gen Farben die Illusion einer Landschaft entstehen, in der Auge, Geist und Gau-
men bei einem Rot- oder Weißwein auf Reisen gehen.

Welcome to the wide-open. The decor uses curved lines in lively colours to create 
the illusion of a landscape where the eye, mind and palate can venture on a jour-
ney of the senses with a red or white wine.

HERZKRISTALL
ROTWEIN/WEISSWEIN # 7
GIROD



5

H
ERZKRISTALL

Auf ganzer Linie ausgewogen. Das Rot- und Weißweinglas strebt nach Harmonie, 
die es im Stil eines japanischen Stilllebens durch klar arrangierte Strukturen und 
reduzierte Natur-Illustrationen erreicht.

Balanced with every line. The red and the white wine glass strives for harmo-
ny, which it achieves in the style of a Japanese still life through clearly arranged 
structures and reduced illustrations of nature.

HERZKRISTALL
ROTWEIN/WEISSWEIN # 8
KORDES
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Bouquet trifft Blumenstrauß. Das Wein-Dekor greift diese alte Verbindung retro-
modern auf und lässt aus grafisch reduzierten Linien abstrahierte Blüten-Orna-
mente entstehen. Düfte zum Greifen nah.

Bouquet meets garland. The wine decor picks up on this old connection in a ret-
ro-modern way with abstract floral ornaments from graphically reduced lines. For 
aromas you can almost touch.

HERZKRISTALL
ROTWEIN/WEISSWEIN # 9
OLIVEIRA, KORDES
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Zeichen guten Geschmacks. Buchstaben im glamourösen Schriftbild der 20er-
Jahre laden zum Perspektivwechsel ein und lassen bei den Weingläsern in zarten 
Farben die Worte »White« und »Red« musterhaft erstrahlen.

A sign of good taste. Letters in the glamorous typeface of the 1920s invite a 
change of perspective and let the words »White« and »Red« shine in delicate co-
lours on the wine glasses.

HERZKRISTALL
ROTWEIN/WEISSWEIN # 10
KORDES
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ERZKRISTALL+	 ROTWEIN

+ 	 MADE IN GERMANY
+ 	 VOLUMEN 570 ML
+	 VERPACKT IN STYLISCHER		
	 GESCHENKVERPACKUNG
+	 STÜCKPREIS: € 22,95

HERZKRISTALL
PRODUCT 
DESCRIPTION
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ERZKRISTALL+	 WEISSWEIN

+ 	 MADE IN GERMANY
+ 	 VOLUMEN 364 ML
+	 VERPACKT IN STYLISCHER		
	 GESCHENKVERPACKUNG
+	 STÜCKPREIS: € 19,95

HERZKRISTALL
PRODUCT 
DESCRIPTION





CON
TACT

PUBLIC RELATIONS

Ritzenhoff AG
Kerstin Hülsmann
Am Schlautbach 182
48329 Havixbeck
Germany

Phone	 +49(0)2507.572024
Mobil	 +49(0)151.11407200
Mail	 kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

MANUFACTURER

Ritzenhoff AG
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-0
Fax	 +49(0)2992.981-310
Mail	 info@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

EXPORT

Ritzenhoff AG
Maike Straub
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-217
Fax	 +49(0)2992.981-246
Mail	 maike.straub@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

DISTRIBUTION GERMANY

Ritzenhoff General Agency
Concept Vertriebs GmbH

Phone	 +49(0)221.699-276
Fax	 0800-2302020
Mail	 info@concept-vertrieb.de
Web	 www.concept-vertrieb.de

Hier bekommen Sie Antworten auf alle Fragen zur Welt von Ritzenhoff. 
Benötigen Sie zusätzliche Informationen, Bilddaten, Produktmuster für 
Fotoshootings oder möchten Sie vielleicht einen Interviewtermin vereinbaren? 
Wir freuen uns, von Ihnen zu hören. Bitte geben Sie bei Veröffentlichungen 
»Ritzenhoff« als Bildunterschrift an.

This is where you will get the answers to your questions when it comes to the 
world of Ritzenhoff. Are you in need of additional information, image data, 
product samples for photo shootings or would you like to book an interview 
appointment? We are looking forward to hearing from you.

YOUR CONTACT TO RITZENHOFF


